

Sportunterricht

Tragen von Uhren und Schmuckstücken

Liebe Eltern,

bei der Teilnahme am Sportunterricht kann das Tragen von Uhren und Schmuckstücken zu einer Gefährdung sowohl der eigenen Person als auch der Mitschülerinnen und Mitschüler führen. Solche Gefährdungen müssen mit geeigneten Mitteln verhindert werden.

Aus diesem Grund müssen Schmuckstücke und Uhren für die Dauer des Sportunterrichts abgelegt werden. Kleinere Schmuckstücke, die nicht abgelegt werden können, müssen mit Heftpflaster o.ä. abgeklebt werden.

Vorsorglich weisen wir darauf hin, dass die Verpflichtung der Lehrkraft, Gefährdungen und Verletzungen von Schülerinnen und Schülern im Sportunterricht durch geeignete Maßnahmen zu vermeiden, auch dann besteht, wenn Eltern von Schülerinnen oder Schülern dies nicht für erforderlich halten.

Quelle: Unfallkasse Rheinland-Pfalz & Ministerium für Bildung Rheinland-Pfalz

Mit freundlichen Grüßen



Dominik Mergen (Schulleiter)



Name des Kindes: _____

Klasse: _____

Ich/Wir habe/n den Elternbrief bzgl. des Tragens von Uhren und Schmuckstücken im Sportunterricht zur Kenntnis genommen.

Ort, Datum

Unterschrift Erziehungsberechtigte/r